

電気設備科短期デュアルコースを修了して

大学を中退し、その後東日本大震災も体験し、これからどうしようか考える中で、私はせめて手に職をつけようと今までまったく経験のなかった電気の世界に飛び込むことを決め、未知の世界なので現場の仕事を体験できた方がいいだろうと考え、企業実習付の電気設備科短期デュアルコースに入所いたしました。

ポリテクセンターでは初心者の私でも分かるように一から電気工事について教えてくれましたし、また企業実習では現場の仕事も体験でき、更に電気工事の仕事について理解を深めることができました。

就職についてはポリテクセンターで培った知識と技術、仕事への姿勢が認められ、企業実習先に就職することができました。

ポリテクセンターでは「意欲」と「真面目さ」さえあれば、まったくの初心者でも就職への道は開かれていると修了した今は感じています。

勇気を出してポリテクセンターの門をたたき、必死にそこで学び、企業実習を体験し、就職できたことは一生の思い出となりました。

本当に電気設備科短期デュアルコースに入所してよかったです。

電気設備科 短期デュアルコース 平成 24 年度 8 月期生